



www.hnhu.gob.pe

NOTA DE PRENSA



HERIDOS DEL INCENDIO DE CENTRO DE REHABILITACION DE SJL SON ATENDIDOS EN HOSPITAL HIPOLITO UNANUE

Tras el incendio producido en San Juan de Lurigancho, en un Centro de Rehabilitación de personas con adicciones, nueve heridos fueron transferidos al Hospital Nacional Hipólito Unanue, quienes vienen siendo atendidos por el equipo médico de Emergencia.

Según el primer reporte preliminar del Departamento de Emergencia, a las 10:21 am. del día de hoy 28 de Enero, dos personas llegaron cadáveres y uno en estado muy grave que falleció a los pocos minutos pese a las acciones de reanimación brindadas. Los tres fallecidos serán remitidos a la Morgue Central de Lima para la Necropsia de Ley correspondiente.

De los otros seis pacientes, tres no identificados y el paciente de apellido Martinez, vienen siendo atendidos en el Servicio de Traumashock por presentar lesiones por quemaduras de II y III grado, lesiones de las vías aéreas por quemaduras e insuficiencia respiratoria, por que han requerido ventilación mecánica.

Cabe indicar que el Equipo Médico de Emergencia viene haciendo los esfuerzos necesarios para estabilizar a los pacientes que se encuentran en estado crítico. Asimismo, otro de los pacientes luego de las atenciones brindadas fue dado alta por no presentar lesiones de consideración.

Por otro lado, un efectivo del Serenazgo de San Juan de Lurigancho, identificado como Jeizer Lozano Acenjo de 33 años, quién asistía a los heridos en el lugar del siniestro, también ingresó a la Emergencia del Hospital por presentar asfixia, el cual, luego de ser estabilizado fue derivado a Essalud.

El Agustino, 28 de Enero del 2012

OFICINA DE COMUNICACIONES